

dark side of the boom

Publicado por: BuzoAlucinado

Publicado el : 19-10-2014 5:05:26

quiero estallar en medio del silencio,
porque tengo una luna sin dueño atragantada en mis entrañas desde niño,
porque nunca me gustaron los infinitos en la sopa caliente de los sábados,
porque las gotas que murieron sin poder tiritar de miedo al caer al abismo insípido de lo cotidiano,
eran lágrimas que esperaban ser comidas vivas por los ángeles del espejismo,
porque los amigos que pierden la cabeza en las salas de teatro ahora aman a mujeres de alas
muertas, no tienen tiempo en sus relojes para darme una mano en este rollo absurdo de estar vivo.
por eso dejaré la tele encendida para que los ojos de la soledad encuentren una distracción por un
momento inane y sin sentido como quien observa una vela que arde a los pies de un dios ya muerto,
dejaré que los peces se coman entre si porque el amor obliga a darlo todo,
dejaré que las hormigas se coman mi guitarra después de haber tocado esas notas dulces que no
quisieron escapar del pentagrama,
dejaré que el niño homicida me muerda las venas principales en este domingo que tiene aires de
nunca,
porque no quiero vivir si los cuadernos se quedan solos sin unas palabras que los acompañen a
cuentos,
y puedo por penúltima acción como quien cava su tumba junto a la cama para no correr muchos
riesgos, buscar mi alma en el almario y dejarla que escupa un adiós al mundo que jamás ha estado
tan inexistente, mientras le pinto una sonrisa, para que no digan que la tristeza conmigo ha ganado
la batalla...